
PV du Conseil Municipal du 16/12/2020 
 
Présents : Pierre Chevenard, Luc Mabilde, Dirk Eberhard, Eulalie Pinto, 
Antoine Baratier, Marie Sarda, Vincent Llorens, Michael Jung, Mathieu Santini, 
Cécile Boismard 
 
Absente : Marie-Laure Ruiz 
 
Secrétaire de séance : Marie Sarda 
 
1) CDC du Limouxin : Plan Climat Air Energie Territorial 
2) Approbation des changements des statuts du Sivu Rpi de la Corneilla 
3) Désignation d’un délégué suppléant au Sivu Rpi de la Corneilla 
4) Questions diverses 
 

1) CDC du Limouxin : Plan Climat Air Energie Territorial 
 

Ce point est remis en janvier au prochain conseil municipal avec Jean Claude 
Pons président de la commission PCAET au sein de la communauté de 
communes (qui a obligation de faire des réunions publiques afin d’informer les 
communes) 
Vote oui pour à l’unanimité 
 

2) Approbation des changements des statuts du Sivu Rpi de la 
Corneilla 

 
Proposition d’adopter les nouveaux statuts en supprimant les postes de secrétaire 
et secrétaire adjoint et d’ajouter un délégué suppléant par commune 
Vote oui pour à l’unanimité 
 

3) Désignation d’un délégué suppléant au Sivu Rpi de la 
Corneilla 
 

Vote oui pour à l’unanimité  
 

4) Questions diverses 
 

- pour le camion C25 nous n’avons pas pu avoir les pièces de rechange (2e 
phare) qui ont été bloquées à la frontière avec le Covid, en attente donc il 
faudra repasser le contrôle technique 



- déchets sauvages : une arrêté va être pris par me la maire pour les 
interdire : il faudra 48 heures aux habitants de la commune pour dégager 
les déchets à leur frais à partir du moment où la mairie les aura signaler.  
Pour rappel aller à la déchetterie de Montazels ou St Martin de Villereglan 
ou déposer les déchets aux points de collecte les veilles de ramassage 
(nous aurons les nouvelles dates en janvier) 

 
- Site de la mairie de Festes : création du site bientôt, il reste à le finaliser, 

Antoine nous concertera avant  et centralisera les informations pour les 
adresser aux campagnols (logiciel retenu pour le site de la mairie pour 
rappel) 
 

- Défibrillateur de St André : il faut faire une casquette  afin d’éviter que 
le soleil aille dessus en été : Antoine va s’en occuper 

 
 

- Terrain de foot : Michael et Antoine sont intervenus avec les jeunes de 
Festes et St André et la commission (constituée avec eux) va s’occuper de 
faire un dossier de subvention après analyse des problèmes du terrain 
 

- Projecteur et connexion internet dans la salle de la mairie : Michael 
s’en occupe 

 
 

- Le dossier de subvention pour le hangar du Cazal a été fait 
 

- La réunion du Sivu a eu lieu dernièrement avec Eulalie : financièrement 
cela va mal pour l’AREP qui continuera toutefois le maintien du service 
du mercredi  jusqu’aux vacances de Pâques et essaiera par la suite de 
trouver de l’argent pour poursuivre le service (lundi prochain il y aura une 
réunion de la communauté de communes pour décider des subventions 
pour l’AREP) 

 
 

Fin de la séance à 22 h 15 
 
Prochain conseil municipal le mercredi 27 janvier 2021 à 20 h 30 
 
 
 


